

「こんにちはは

新しいお兄さん お姉さんに  
とっけき  
突撃インタビュー



え、こんにちは。こちら  
から明星園放送室第三スタ  
ジオです。今年は何と！  
明星園に新しい職員のお  
兄さん、お姉さんが、五人  
も入ってきました。そこで  
今日は、五人にスタジオへ  
来てもらいました。

★『こんにちはは自己紹介お  
願いします』

松 松尾奈緒子です…」

児童養護施設 **明星園**

平成 21 年5月29日発行

『こんにちは』 No.88

TEL (095)878-4953

FAX (095)878-4934

E-mail info@myoujyoukai.jp

ホームページは、**明星会 明星園**で  
検索をしてみてください！

安うす。安岡裕太です。

松尾さんと、四月から明  
星園の炊事場で栄養士  
として働いてます！「

★**「ありがとうございます。」**  
次は、保育士さん「ドーン」

佐はい。佐藤美沙です「  
馬 馬場智子です。みょう  
じの後に「A」をつけな  
くて下さいね」

山 山崎誠子です。ババア  
じゃなくて、馬場姉さんも

題字を書ってくれた T 君は今年から  
中学生！小学生の頃からバスケットに  
入ると意気込んでいましたが、なぜ  
か突然、「野球に目覚めた！」と言っ  
て、野球部に入りました。今では、部  
活が休みの日でも部活に行くほど気  
合が入っています。レギュラーに選ば  
れるのは、もう目の前だ！！

私も、中学、高校の時は、バ  
リバリのバレー部員でし  
た。いつでも、挑戦を受け  
てられます！「

辻 あ、私も中学生の時、バ  
レー部でした！「

★**「いや、このインタビュ  
は今年入った職員に…」**

辻 だって、去年、私インタ  
ビューを受けていないで  
すよ！ひいきだ！ひいき  
だー！



★ あ、はい…：では、どうぞ…。あ、すみません。部活の話がでしたが、安岡兄ちゃんと、松尾姉さんと、佐藤姉さんは何部だったのですか？』

安うすー中学、高校は、柔道部、大学では、テコンドーをしていました」

松 私は、吹奏楽部でサクスを吹いていました」

佐 私…バスケットです」

★ みなさん、なかなかの猛者ぞろいですね。では、次に、嫌いな食べ物なんですか？子どもたちには、食べたくない場合は、ピーンを入れますから、大丈夫ですよ』

安 カー、辛いものですね」

松 ハバーです…」

佐 ヤーピーン」

馬 さまピーンと、納ピーンです」

山 マンチカツなんです」

★ 『いろいろありますね（笑）子どもたちにバシ

ないようにしなければ

…。では、次に、これだけは、ダメ…？というのは、

ありますか？』

馬 山ゴキブリ…」

佐 ハビー絶対、ハビー…」

松 足のない虫…」

辻 はい！はい！くもー！

安 カー…：やつば、自分が

女装した時ですね」

★ プワッそれは、さぞかしスゴイでしょうね。

では、最後になりました。

「ごきりー」

松 変わり者だと思っので

すが、どうぞよろしく。」

山 楽あれば、苦あり…」

佐 ひじょ…：ごきりーに

なるーやるしかない！」

馬 やっぱり、一球入魂で

すね」

安 栄養士として、このこ

とばを、みんなにささげ

ます… 飯を残すな！名

を残せ…」

★ 最後にバシッと決まり

ましたね。みなさん明星

園をよろしくお願いし

ます！』

辻 はい！はい！まだ私が

言っていないって！えっと

…笑う門に福…」

★ ありがとうごさいまし

た。それでは、またね』



高校生のセルフサポートのお風呂が、生まれ変わりました。さらに、秒速で洗える食器洗浄機も導入しました。洗いを試された方、身体も、皿も洗いにきてくださいね。

# 子どもの日お祝い会



5月5日の子どもの日。

毎年明星園では、子どもの日にお祝い会として、運動会&ハーベキュー大会を開催します。

前日は大雨で、子どもたちは運動会ができるかどうか、とても心配していました。しかし、日頃の行いは、悪いのにもかかわらず、当日は晴天で、運動会日和となりました。

運動会では、ドッチボール大会に、長縄やフリースロー大会、飴食い競争やバレーボール大会、園全体がくれば大会など、ユニークな種目はあります。



中でも飴食い競争は子どもも、職員も気合がめちやめちや入ります！  
さらに、おやつがかかるとなると、子どもたちの目は妙に輝いて見えます。

職員も大人気なく子どもたちに対して、絶対に負けられない戦いがそこにある！と、気合を前面に押し出して、本気で走りま

す。  
真っ白な片栗粉の中に顔を突っ込んで、必死に飴を探し、ゴールテープを切る子どもたちと、職員の姿は皆、まるでオバケ…いえ、とっても美しいお化粧をしていて可愛らしい…オバケです。

午後からのバレーボール大会終了後に、中学生のY君が、

**本気の試合がしたい**  
との提案で女性職員vs中高生男子の試合が行われました。

ニヤリ



中高生男子はやはり強いサーブやアタックでがんがん攻めてきますが、女性職員も必死で点差を守ります。接戦でしたが、やはり職員の立場、子どもたちに勝ちを譲り…ませんでした(笑) Y君たちは悔しさをにじませていましたが、そこはいつも生意気なことを言っているお返しだーやーいーやーいー！  
これでちょっとは女性職員の威厳を保てたから？

## 明星園農業協同組合？

ある晴れた日。小学生の  
Mくんが、園長先生に、

「ねえねえとじもるこしい  
の苗をグラウンドの隅こ  
に植えてほしい。」と聞きま  
した。

園長先生は、「どうもー！  
と言って、Mくんと一緒に  
石ころだらけの草むららを  
開墾していました。それを  
見ていたグラウンドで遊  
んでいた子どもたちが、

「ボクもーオレもー！」と、  
一緒に畑作りを始めまし  
た。

すると、なんとこじもるこ  
でしようーあの草むららだっ  
たグラウンドの隅こが、  
みるみるうちに畑に変わ



っていくではありません  
か！

畑を作った子どもたち  
は、職員のお姉さんと苗を  
買いに行きました。子ども  
たちは、きゅうりや、トマ  
ト、メロンにすいか、枝豆に  
「カウリ」だ、とじもるこし  
などいろいろ植えました。  
あれから1ヶ月。水やり  
も毎日欠かさずやっていま

す。(なぜか、雨の日ま  
で！)

作物はぐんぐん伸びて  
実もなりました。

——それで、収穫した  
らどうするの？

もちろん、夏祭りで売  
って、そのお金で畑を買  
うー！

——うーん。がんばれ！



## えっ？えっ？うーじー？

今日は、「オレってえころじ  
ー！」って言っているR君が、お風  
呂で行っている「エコロジー」を紹介し  
てくれます。それでは、ドーン！

○まず、かみの毛を洗います。

○次に、空の洗面器をひざの上  
に置いて…すすぎまーす！

○すると、かみの毛をすすいだ  
時に流れたお湯が、なんと！  
ひざの上の洗面器にたまっ  
ているのです！

○そして、またひざの上に空の  
洗面器を置いてさっきのお  
湯でかみをすすぎます。これ  
でなんと、永久にすすぎがで  
きるのです！

オレって、えっ？うーじーや  
ろ！

